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Acta de la Sesión extraordinaria número 20 del 

Honorable Ayuntamiento, celebrada en la ciudad de 

Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, 

siendo las 13:35 (trece horas con treinta y cinco 

minutos), del día 17 (diecisiete) del mes de septiembre 

de 2012 (dos mil doce), celebrada en el Salón de 

Cabildos de esta Presidencia Municipal.- - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de 

quórum legal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Muy buenas tardes,  

agradezco la presencia de mis compañeros Síndicos y 

Regidores integrantes de este Órgano de Gobierno, del 

Secretario del Honorable Ayuntamiento, agradezco a los 

medios de comunicación que nos acompañan en cada sesión,  

vamos a dar inicio hoy lunes 17 de septiembre de 2012 a la 

sesión extraordinaria número 20 de este Honorable 

Ayuntamiento de Guanajuato, para lo cual le cedo el uso de la 

voz al señor Secretario del Honorable Ayuntamiento, para que 

demos inicio al orden del día correspondiente a esta sesión 

extraordinaria”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “Muchas gracias señor 

Presidente, como primer punto tomaremos la lista de 

asistencia. Encontrándose presentes: El Presidente 

Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Síndico: 

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos; Licenciado 

Gabino Carbajo Guzmán y los Regidores: Licenciado Luis 

Ignacio Gutiérrez Reyes Retana; Licenciada Erika 

Lorena Arroyo Bello; Licenciado Joel Modesto Esparza; 

Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan; C. Salvador 

Sánchez Martínez; Licenciada Karen Burstein Campos; 

M.C. Mónica Macías Páez; Arquitecto José Manuel Morán 

Velázquez; Profesor Francisco Licea Montiel; Doctor 

Israel Cabrera Barrón. Señor Presidente, se declara quórum 
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legal con 13 asistencias, por lo tanto, serán válidos los 

acuerdos que se tomen de acuerdo a la ley. Así mismo, se da 

cuenta de la ausencia de la Regidora María del Carmen 

Ortega Rangel, quien tiene aviso de inasistencia y del 

Regidor Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez, 

quien tiene justificación por una cita médica”.- - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. Dispensa de la lectura y aprobación, en 

su caso, del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “El punto número dos, 

se refiere a la dispensa de la lectura y la aprobación en su 

caso del orden del día, si están a favor de la dispensa de la 

lectura y en su caso la aprobación de la misma, sírvanse 

manifestarlo levantando su mano. Se aprueba la dispensa de 

la lectura, así como el propio orden del día por unanimidad de 

votos de los asistentes”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 3.   Dispensa de la lectura y aprobación 

en su caso, de las actas de las sesiones, ordinarias 

números 75 y 76, de fechas 30 de agosto y 3 de 

septiembre de 2012, respectivamente.- - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “El punto número tres, 

se refiere a la dispensa de la lectura y aprobación en su caso, 

de las actas de las sesiones, ordinarias números 75 y 76, de 

fechas 30 de agosto y 3 de septiembre de 2012, 

respectivamente, si están a favor de la dispensa de estas 

actas, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Se aprueba 

la dispensa de la lectura y la aprobación de las actas en lo 

general por unanimidad de votos de los asistentes, con la 

reserva de que pueden hacer precisiones y aclaraciones en la 

Secretaría para corregir”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - - - - - - 4. Propuesta para votación de dos 

dictámenes que presenta la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública, para el efecto de la 

transferencia de partidas, a fin de solventar el gasto de 
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la transición de la administración pública municipal y la 

consecuente aprobación de las disposiciones operativas 

administrativas para tal fin.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “El punto número 

cuatro, se refiere a una propuesta para votación de dos 

dictámenes que presenta la Comisión de Hacienda, Patrimonio 

y Cuenta Pública, para el efecto de la transferencia de 

partidas, a fin de solventar el gasto de la transición de la 

administración pública municipal y la consecuente aprobación 

de las disposiciones operativas administrativas para tal fin, 

tiene el uso de la palabra el Presidente de la comisión Síndico 

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos”.- - - - - - - - - - - -   

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos: “El dictamen 

número CHPCP/245/09-12, contempla y tiene como base el 

acuerdo de conformación del Comité de Transición y Comisión 

Técnica de las disposiciones administrativas municipales de 

Guanajuato, Gto., 2009-2012 y 2012-2015, suscrito 

básicamente por el Licenciado Edgar Castro Cerrillo, 

Presidente Municipal en este periodo que concluye el 10 de 

octubre de 2012 y por el Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez 

Márquez, para el trienio 2012-2015 en el cual se señala la 

conformación del  Comité de Transición para las 

administraciones públicas de la actual a la próxima; el 

segundo es el acuerdo para la organización y funcionamiento 

de dicho comité, también suscrito por ellos y por los 

funcionarios involucrados, el tercero sería, el acuerdo que 

emite las disposiciones administrativas para el Ejercicio de los 

recursos de la Partida de Gastos de Transición para el proceso 

de entrega-recepción de la administración pública del 

municipio de Guanajuato y finalmente la propuesta de 

disposiciones administrativas para el funcionamiento del 

Comité de Transición y Comisión Técnica y el uso de los 

recursos asignados, estos documentos fueron analizados 



 4 

primero por la comisión de transición respectiva, después 

muy puntualmente por la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública, por lo que están debidamente suscritos por 

los funcionarios involucrados y están también certificados por 

el Secretario del Honorable Ayuntamiento para darle toda la 

validez legal, este dictamen número CHPCP/245/09-12, está a 

consideración de los presentes para su análisis y en su caso 

aprobación y una vez que se tenga el visto bueno por los 

integrantes de este Cabildo, pasaríamos en este tema de los 

recursos económicos y aquí se incluyen las disposiciones 

administrativas”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “Se somete a 

consideración del Pleno, el dictamen número CHPCP/245/09-

12, que presenta la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública, si están por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad 

de votos de los asistentes, el siguiente dictamen Ingeniero 

Carlos Ernesto Scheffler Ramos”.- - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos: “El dictamen 

número CHPCP/246/09-12, se refiere a una solicitud de 

transferencia de recursos en donde hay una disminución de 

los servicios de contabilidad por la cantidad de $115,162.50 

(ciento quince mil ciento sesenta y dos pesos 50/100 m.n.), 

mismos que se aplicarán a otros servicios generales que 

serían los gastos derivados del proceso de transición del 

gobierno municipal y con los recursos que tenemos 

autorizados originalmente y por supuesto aprobados en 

diciembre de 2011 por la cantidad de $834,837.50 

(ochocientos treinta y cuatro mil ochocientos treinta y siete 

50/100 m.n.), más estos $115,162.50 (ciento quince mil 

ciento sesenta y dos pesos 50/100 m.n.), tendríamos los 

$250,000.00 (doscientos cincuenta mil pesos 00/100 m.n.), 

que será el dinero del que deberán dar cuenta de su empleo 
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el Comité de Transición en este cambio de administración y 

está también a su consideración”.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “Se somete a 

consideración del Pleno, el dictamen número CHPCP/246/09-

12, que presenta la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública, si están a favor de ello, sírvanse manifestarlo 

levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de votos de 

los asistentes. Señor Presidente si me permite, los 

coordinadores de las fracciones están de acuerdo en que yo 

les envíe la convocatoria, pero quedan desde ahorita citados 

para el próximo viernes 21 de septiembre de 2012, a las 

10:30 a.m., para la sesión previa y 11:30 a.m., a la sesión 

ordinaria y les mandaremos el material correspondiente en 

cuanto me lo hagan llegar las diferentes comisiones que 

tienen trabajo para ese día”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

- - - - - - - - - - 5. Clausura de la sesión.- - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Gracias, muy amable 

señor Secretario, solamente agradecer a todo el Órgano de 

Gobierno que está aquí presente damos por terminada esta 

sesión extraordinaria número 20 del Honorable Ayuntamiento, 

agradeciendo a todos los presentes, siendo las 14:50 (catorce 

horas con cincuenta minutos).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 

Presidente Municipal 

 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo 

 

Síndicos: 

 

Ingeniero Carlos Scheffler Ramos 

 

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán 
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Regidores:  

 

Licenciado Luis Gutiérrez Reyes Retana 

 

Licenciada Erika Lorena Arroyo Bello 

 

Licenciado Joel Modesto Esparza 

 

Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan 

 

C. Salvador Sánchez Martínez 

 

Licenciada Karen Burstein Campos 

 

Maestra Mónica Macías Páez 

 

Arquitecto José Manuel Morán Velázquez 

 

Profesor Francisco Licea Montiel 

 

Doctor Israel Cabrera Barrón 

 

Regidora María del Carmen Ortega Rangel 

 

Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez 

 

 

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga 

Secretario del Honorable Ayuntamiento. 


